

15. März 2008

Auf der Jahresversammlung des Sudetendeutschen Kulturwerks S-H im Trappenkammer Bürgerhaus waren die Mitglieder mit der Arbeit ihres bisherigen Vorstand sehr zufrieden und wählten ihn in derselben Besetzung wieder. So kann Vorsitzende Marion Baumgartl (Mitte vorn) weiter auf ihr bewährtes Team zurückgreifen, das von der Altersstruktur her gut gemischt ist. Von links: Pressewart Klaus Deneke, Beisitzer Organisation Heinz Wilkies, Schatzmeister Gerhard Selzer, stellvertr.Schriftführerin Tanja Daniels, Stellvertretender Vorsitzender Dirk Hannich und Schriftführerin Claudia Kruse.

